
https://www.varesenews.it/2023/05/consigli-di-quartiere-fisco-spiace-apprendere-la-decisione-della-lega/1627802/ 1

VareseNews - 1 / 2 - 27.05.2023

Consigli di quartiere, Fisco: “Spiace apprendere la decisione
della Lega”

Pubblicato: Sabato 27 Maggio 2023

“Spiace apprendere la decisione della Lega di abbandonare uno strumento di partecipazione che in
meno di due anni ha portato avanti una quarantina di incontri nei dodici rioni. Come spiace constatare la
scarsa partecipazione di alcuni degli stessi consiglieri leghisti a gran parte di questi appuntamenti,
segno di una progressiva distanza dalle opportunità di cittadinanza attiva”.

Lo dichiara Giacomo Fisco, consigliere Pd delegato ai quartieri, in relazione alla decisione comunicata
questa mattina dalla segreteria della Lega (qui l’articolo).

“L’impressione è che dietro questo abbandono ci sia un progressivo sradicamento della Lega dal
territorio, forse segno di un malcontento interno che ora si vuole nascondere: meno di un mese fa
l’abbandono di quattro ex militanti leghisti che sono confluiti nella squadra di Fratelli d’Italia, ora la
fuga improvvisa di consiglieri di quartiere da uno strumento di partecipazione e connessione con il
territorio che è più che mai attivo. Ma il lavoro delle assemblee di quartiere prosegue e la porta
rimarrà sempre aperta per tutti quei cittadini che vorranno partecipare e contribuire allo sviluppo della
città e della comunità.”
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